

# 入院患者にぬくもりを

**戸田中央  
総合病院**

## クリスマス祝い慰問

戸田市本町の戸田中央総合病院で、看護師ら職員がクリスマスを祝つて入院患者を慰問するキャンドルサービスが行われた。午後7時から1階ホールで式典が開かれ、救急部の看護師、町田愛理さん(23)が「これからもぬくもりのある看護を提供したい」と誓いの言葉を述べた。

病院の創業者、中村隆俊・戸田中央医科グループ会長(89)が「職員の善意で開院当初から続いている伝統行事。入院患者さんを慰め、励まし

スマスを祝つて入院患者を慰問するキャンドルサービスが行われた。午後7時から1階ホールで式典が開かれ、救急部の看護師、町田愛理さん(23)が「これからもぬくもりのある看護を提供したい」と誓いの言葉を述べた。

この後、キャンドルの行列が病棟に向かい、病棟ごとに慰問活動を行つた。4階の外科病棟のナースステーション前では、看護師らがハンドベルで「アメイジンググレイス」を演奏し、患者も一緒に全員

唱。看護師、品田千賀子さん(41)は「皆さんお待ちかねだった」。看護師の上野瑞歩さん(27)は「楽しんでもらえてうれしい」と話した。

小児病棟では看護師ら職員30人がサンタやウサギの着ぐるみでベッドの子どもたちを回り、風船やひざ掛けなどをプレゼント。看護師の久保恵子さん(41)は「サンタさん、まだ来ないの」って、何度も言いながら待つていた女の子がいた。子どもたちが喜んでくれて私たちも楽しかった」と話していた。

